

Extra  Tipp

AM SCHÜTZEN

Schützenfest Windberg 2003

Windbergs
Schützen verstehen
zu feiern

Bürgerschützenverein
Windberg-Großheide lädt ein



Peter „Stocky“ Stockhammer (Mitte) ist der Schützenkönig 2003 des Bürgerschützenvereins Windberg-Großheide; Ritter sind Norbert Spieker (links) und Ralf London. Fotos: privat

Den Auftakt macht durch ein Konzert vor dem ball im Haus Baues. Nach

Peter „Stocky“ Stockhammer (Mitte) ist der Schützenkönig 2003 des Bürgerschützenvereins Windberg-Großheide; Ritter sind Norbert Spieker (links) und Ralf London. Foto: privat

Den Auftakt macht ein Konzert vor dem Bethesda-Krankenhaus. Aber auch am Sonntag wird für Stimmung gesorgt sein. Das Programm von Schützen für Schützen verspricht jede Menge Spaß und gute Laune.

Mönchengladbach (ari). Dass die Schützen aus Windberg und Großheide wissen, wie man Feste feiert, ist weit über die Grenzen ihres Stadtteils hinaus bekannt. „Wir haben viele Gäste von außerhalb bei unseren Programm- und Gala-Abenden“, weiß Dieter Gehrhoff, der seit Jahren für den Bürgerschützenverein Windberg-Großheide diese Abende moderiert.

Am Samstag, den 26. Juli ist es wieder soweit. Dann beginnt in Windberg das dreitägige Schützenfest. Eingeleitet wird es erstmals

durch ein Konzert vor dem Krankenhaus Bethesda. Der gesamte Schützenzug mit allen Kapellen versammelt sich um 17.30 Uhr auf dem Parkplatz des Krankenhauses und bietet den Patienten eine halbe Stunde lang musikalische Unterhaltung. Abends schließt sich der Königshall im Haus Baues zu Ehren von König Peter Stockhammer und seinen beiden Rittern Norbert Spieker und Ralf London an.

Pizzeria Ristorante
Ab sofort wieder
Montags geöffnet



Selbstabholer sparen

10%

Lieferung frei Haus
ab 40,- €

Stephanstraße 10
MG 1
0 21 61 / 20 63 67

Am Sonntag folgt auf den ökumenischen Gottesdienst in der St. Anna Kirche und die Festparade vor der Kirche um 12.00 Uhr der Matinee-

ball im Haus Baues. Nach dem Großen Zapfenstreich, der um 18.00 Uhr vor der evangelischen Kirche Großheide stattfindet, kommt einer der Höhepunkte des Schützenfestes das Programm von Schützen für Schützen um 20.30 Uhr wieder im Haus Baues.

„Es wird wieder viel zu lachen geben“, erklärt Dieter Gehrhoff.

„Aber mehr wird nicht verfallen, die Gruppen, die den Abend vorbereitet haben, wollen das Publikum überraschen.“

Am Montag geht es dann ab 11 Uhr beim Klompenball rund, wo auch die schönsten Klompen prämiert werden. Das Biwak auf der Pfarrwiese vor St. Anna leitet die Königsparade ein, die um 18 Uhr stattfindet und um 19.30 Uhr mit einem großen Zapfenstreich ihren Abschluss findet. Um 20 Uhr schließt sich der Galaabend an, der mit Zaubershow, Artistik und musikalischer Unterhaltung für einen zweiten Höhepunkt des Festes sorgt.

Schützenfest- die Highlights

Mönchengladbach. Die Höhepunkte des diesjährigen Schützenfestes in der Übersicht:

Samstag, 26. Juli:

17.30 Uhr: Konzert auf dem Parkplatz des Bethesda-Krankenhauses;

20 Uhr: Königball im „Haus Baues“

Sonntag, 27. Juli:

12 Uhr: Matineeball im „Haus Baues“

18 Uhr: Großer Zapfenstreich vor der ev. Kirche Großheide

20.30 Uhr: „Schützen für Schützen“ im „Haus Baues“

Montag, 28. Juli:

11 Uhr: Klompenball

18 Uhr: Königsparade

20 Uhr: Gala-Abend.

Martin Wierz ist der diesjährige Gästekönig des Bürgerschützenvereins.

